
第５回新嵐山スカイパーク経営改革 

調査特別委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年 12 月 18 日（水曜）        午後２時１５分 開会 

休 憩  

午後２時２７分 閉会 

 休憩時間：０時間０分         会議時間：０時間１２分 

会 議 場 所 本会議場 

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  鈴木 健充 委 員  立川 美穂 委 員 木村 淳彦 

副委員長 正村紀美子 委 員  渡辺洋一郎 委 員 伊藤  稔 

委 員  西尾 一則 委 員  堀切  忠 委 員 菊池 秀明 

委 員  常通 直人 委 員  中田智惠子  

委 員  中村 和宏 委 員  小笠原 等 議 長 梶澤 幸治 

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  早苗  豊   

委 員  橋本 和仁   

説 明 等 に 

出 席 し た 

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 上田瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

  ・委員長が開会を告げ、早苗 豊委員及び橋本和仁委員の欠席を報告し、事務局から

本日の委員会の日程を説明する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

  ア 委員会調査完了時期について  資料１ 

・正村副委員長：協議事項「ア」説明 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・常通委員：現時点で、特別委員会の廃止の方向を定める必要はあるのか？ 

・正村副委員長：当委員会の調査目的（事項）は明確に５点（基本理念、経営形

態・事業手法・事業経費・費用対効果）としていることから、その確認の意味

で、委員会の使命について、本日共通認識を図るために提案したものである。 

・委員長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：説明のとおり決定することに異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：決定する。以上で協議事項「ア」を終了する。 

 



イ 先進地事務調査（委員派遣）について  資料１ 

・事務局長：先進地事務調査を提案したい。資料説明（「１：目的」「２：視察時期」

「３：視察先」「４：派遣委員」「５：交通手段」及び「その他資料 1-2」参照の説

明）。今後、年末年始にかけて長期の自主研修強化期間となることから、急きょの

提案となったが、事務レベルで先方との調整を進め、実施に向けて取り進めて行

きたい。意見・質疑はないか？ 

・委員長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：説明のとおり、先進地事務調査を実施する。なお、先ほど申し上げたとお

り、現時点で未確定要素も多く、詳細については事務局一任として決定したい。異

議ないか？ 

・委員長：決定する。以上で協議事項「イ」を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について  

・委員長：令和７年１月 22 日（水曜）合同委員会終了後 

 

（２）その他 

 ・委員長：その他で各委員から発言はないか？ 

・正村副委員長：１点お諮りしたい。新嵐山スカイパークの運営に係る調査につい

て、２月に開催予定の「議会報告と町民との意見交換会」において、これまでの活

動実績を報告したい。報告内容は、特別委員会設置に係る活動をメインとするが、

所管委員会としては、数年前から継続調査してきた事項であり、それらを含めて

「中間報告」として資料を構成するイメージである。案は正副に一任いただきた

い。なお、「議会報告と町民との意見交換会」の企画は議運の発案となることから、

近日中に議運で決定いただいた後に、具体的な事務を進めていくことを申し添え

る。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・委員長：副委員長の提案に異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：決定する。 

・委員長：他の委員から「その他」で意見はないか？ 

・常通委員：一般質問について、意見したい。委員長が所管事務について、一般質問

を行うことに違和感があるが、いかがか？ 

・渡辺委員：議会運営に係る事項であることから議会運営委員で協議したい。 

・委員長：議長からないか？ 

・（なし） 

・委員長：事務局からないか？ 

・（なし） 

 



                      以上をもって委員会を閉会する。 

傍聴者数  一般者 ０名 報道関係者 １名 議 員 ０名 合計 １名 

  

令和６年 12 月 18 日          

新嵐山スカイパーク経営改革調査特別委員会 

 委員長 鈴 木 健 充 

 

 


